

Foto del día

FERIA DE SUSTENTABILIDAD “RECICLAJE” TUVO AVANCES EN ECONOMÍA CIRCULAR

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente y con el objetivo de potenciar la gestión proactiva del reciclaje, la División Chuquicamata llevó a cabo la primera Feria de Sustentabilidad “Reciclaje” 2025, en la que a través de 16 stand se mostraron diversas acciones de innovación ambiental y economía circular.

Una instancia en que más de 500 personas pudieron observar y conocer iniciativas en torno a la gestión de plásticos, gomas o desechos industriales, elementos que volvieron a ser útiles en un proceso de reingreso a la cadena productiva o de insumos para la comunidad.

2429714

